

Camillas: cómo elegir el modelo adecuado

Existe una amplia variedad de camillas en el mercado y muchas veces es complicado elegir el modelo más adecuado.

¿Camillas plegables o fijas?

Lo más importante es decidir si vamos a utilizar la camilla siempre en el **mismo lugar o hay que desplazarse** a diferentes centros o domicilios particulares.

En caso de tener que desplazarse la opción es clara, las camillas plegables son la mejor opción ya que podremos **trasladarlas de manera cómoda, son ligeras** y se pueden montar y desmontar en pocos segundos.

En el caso de que vayamos a trabajar siempre en el mismo lugar, una camilla fija nos aportará **mayor estabilidad**, además de tener una gama mucho más amplia para elegir.

Numero de articulaciones de las camillas

- **Camillas sin articulaciones:** para los casos en que solo trabajemos con el paciente tumbado, por ejemplo masajes de relajación
- **Camillas de dos cuerpos:** incorporan un respaldo abatible para incorporar al paciente. Nos permitirán más opciones de colocación, por ejemplo en tratamientos de reflexología o estética.
- **Camillas de tres cuerpos:** son las llamadas camillas multiposturales, permiten colocar al paciente en cualquier posición y están indicadas, por ejemplo, en masajes deportivos.
- **Camillas especiales:** hay camillas específicas para usos muy concretos como pueden ser las camillas de ginecología con los apoyos para las piernas o las camillas de podología que son tipo sillón y con articulaciones para cada una de las piernas.

Anchura de las camillas

La anchura más habitual de una camilla es de 60-65cm. Esta medida permite que la persona esté tumbada de manera cómoda y que el profesional pueda trabajar en una postura correcta.

Dado que las [camillas en Hedasa](#) son fabricadas en España **podemos adaptarnos a las medidas especiales que cada profesional necesite**, con anchos especiales si, por ejemplo, se realizan tratamientos con personas obesas o si por problemas de espacio se necesita una camilla de anchura menor (aunque no recomendamos que sea menor de 55cm)

Altura de las camillas

La altura más habitual de una camilla es de 75cm pero dado que la altura del profesional sanitario puede ser muy variable consideramos que siempre será mejor una de **altura regulable**, y más aún si son varios los profesionales que van a trabajar con ella.

Las camillas incorporan diferentes opciones de regulación: - Telescópica - Hidráulica - Eléctrica Lógicamente la regulación eléctrica es la más cómoda de usar, pero también es la de mayor precio.

Materiales para la fabricación de camillas

Las camillas de aluminio son más ligeras y por tanto más fáciles de transportar, las camillas de madera son muy estables y resistentes, además aportan una estética más distinguida a la estancia.

El recubrimiento de la camilla viene por defecto en skay impermeable de fácil limpieza pero de nuevo podríamos ofrecer una fabricación personalizada de más colores en tejidos de skay o de tela de acuerdo con las necesidades de cada centro y de cada profesional.

Igualmente se podrían confeccionar camillas de mayor grosor de espuma para conseguir la máxima comodidad de los pacientes para, por ejemplo, masajes de relajación.

Cualquiera que sea el modelo de camillas que elijan de nuestro catálogo, contarán con una garantía de 3 años en la camilla y 5 años en el motor si lo lleva. Con la calidad y confianza de un producto fabricado en España.